

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 03/27/2011 09:05 AM

Onderwerp: DN n° 1112 : Semaine du 21 au 27 mars 2011



Au sommaire

. . . **Editorial** : Une observation amicale . . . Israël est un État illégal et illégitime . . . Manifestations pour la démocratie et la justice sociale . . . Comité marocain de suivi c . . . Guide méthodologique d'accompagnement des femmes marocaines immigrées . . . PALESTINE OCCUPEE, DEXIA IMPLIQUEE . . . Manif en solidarité avec les peuples d' . . . et du Moyen-Orient . . . Lancement du "Live" sur DTV . . . **Europe** : Allemagne : caritatif musulman pour soutenir crèches et maisons de retraite . . . Limogé pour avo "peste" . . . Signez l'appel à la mobilisation citoyenne contre le « débat de trop » su féminisme islamique . . . **Agenda** . . . **Archives** . . . **Abonnement** . . .

Zone de liberté d'expression

Une observation amicale

Par cette réaction vous reconnaissiez l'apanage du sémitisme aux sionistes, alors qui n'ont rien à voir avec lui !

Sachez que ces sionistes qui accusent les gens d'antisémites, à l'instar de ceux qui ont occupé la Palestine, ne sont pas des sémites. Ils sont des juifs ashkénazes, et donc n'ont aucun rapport historique avec le sémitisme, ni avec la Palestine ; ils ne sont pas des hébreux non plus.

Il suffit de le leur rappeler à chaque fois qu'ils prononcent les mots "sémitisme, antisémitisme". Les vrais sémites ce sont les Palestiniens, et les antisémites sont ceux qui les occupent, les persécutent et les assassinent.

Toute militante et tout militant devrait connaître non seulement l'histoire de la cause qu'il défend mais aussi celle de ses adversaires/ennemis pour pouvoir argumenter, informer et convaincre.

Connaître l'histoire de l'ennemi est une arme redoutable qu'il convient d'utiliser à chaque fois que nécessaire. Donner une prise de conscience aux gens pour qu'ils sachent que les sionistes sont des falsificateurs de l'Histoire, est une nécessité pour combattre leur idéologie de la haine.

Ceci dit, la connaissance de l'Histoire par les militants de la cause palestinienne est une nécessité absolue

Cordialement vôtre
Chérif



Israël est un État illégal et illégitime (la résolution 273 de l'ONU le précise)



BOYCOTTER ISRAËL EST UN DEVOIR MORAL POUR CHAQUE ÊTRE JUSTE

Boycottons tous les sionistes sur les plans commercial, professionnel et électoral car ils sont les poumons et l'oxygène d'Israël; c'est grâce à eux qu'Israël n'a jamais été sanctionné pour ses crimes – Boycottons, les, ils occupent, affament, emprisonnent et assassinent les Palestiniens en notre nom. Refusons d'être leurs complices. Visitez le site du BDS <http://boycottisraelinternational.com/> pour apprécier l'efficacité de ses actions. A vos savates.

Maroc

[Top](#)

Manifestations pour la démocratie et la justice sociale



Plusieurs milliers de Marocains ont manifesté dans différentes villes pour réclamer davantage de démocratie et de justice sociale, malgré la récente annonce par le roi de profondes réformes politiques.

A Rabat, environ 4000 personnes manifestent pour le changement et la démocratie. AFP

Plusieurs milliers de Marocains ont manifesté dimanche 20 mars, à Rabat et Casablanca notamment, pour réclamer davantage de démocratie et de justice sociale, malgré la récente annonce par le roi Mohammed VI de profondes réformes politiques.

Lire la suite :

<http://tempsreel.nouvelobs.com/actualite/les-revoltes-arabes/20110320.OBS9965/maroc-manifestations-pour-la-democratie-et-la-justice-sociale.html>

Les révoltes arabes pays par pays

<http://tempsreel.nouvelobs.com/actualite/les-revoltes-arabes/>

Comité marocain de suivi du 20 février

Depuis que le vent de liberté a soufflé sur le Maghreb et le monde arabe, les jeunes marocains sont sortis le 20 février dans la plupart des villes et villages marocains pour réclamer la liberté et la démocratie. Depuis ce 20 février, un nouveau cycle de luttes s'est ouvert par des manifestations décentralisées partout, au Maroc et ailleurs, pour exiger une rupture véritable et totale avec toutes les institutions non démocratique mises en place par le régime.

Le 09 Mars a été prononcé le discours du monarque annonçant une révision, partielle et selon un agenda défini par le discours, de la constitution et désignant une commission, une fois de plus, pour cela. Les jeunes du mouvement du 20 février considèrent cette réponse insuffisante et appellent à continuer la lutte et demandent aux Marocaines et Marocains de continuer la mobilisation pour :

- Une nouvelle constitution démocratique émanant de la volonté du peuple.
- La démission du gouvernement, la dissolution des deux chambres.
- Séparation des pouvoirs avec une justice indépendante.
- Jugement des responsables de la torture et les crimes contre les marocains.
- La lutte effective contre la corruption et la récupération des richesses spoliées au peuple.

- Libération des détenus politiques.

A l'instar du mouvement du 20 février, le comité marocain de suivi du 20 février continuera à supporter et soutenir la lutte du peuple marocain jusqu'à ce que le peuple marocain arrache tous ses droits à la dignité, à la justice et à la liberté.

Présentation mercredi à Rabat du "Guide méthodologique d'accompagnement des femmes marocaines immigrées"



Une journée d'étude consacrée à la présentation du "Guide d'accompagnement des femmes marocaines immigrées", sera organisée, mercredi à Rabat, à l'initiative du ministère chargé de la Communauté marocaine résident à l'étranger.

Cette journée s'inscrit dans le cadre de la stratégie Genre du ministère qui vise la promotion et la défense des droits des femmes marocaines résidentes à l'étranger, indique lundi un communiqué de ce département.

Cette rencontre, qui se tiendra à l'occasion de la journée mondiale de la femme, permettra la mise en exergue des grands axes de ce Guide en matière d'accompagnement institutionnel, social et juridique des femmes marocaines établies à l'étranger.

Ce guide a été élaboré avec l'appui du programme "FAES" de l'Agence canadienne du développement international.

21/03/11 - Source : MAP

B e l g i q u e

[Top](#)

(Suite et fin) Lettre d'information

"PALESTINE OCCUPEE, DEXIA IMPLIQUEE"

3/2011

Rue de la Station 58/2 - 6140 Fontaine-l'Evêque

PALESTINE OCCUPEE :
DEXIA RESTE BEL ET BIEN IMPLIQUEE,
IL EST TEMPS D'AGIR !



DEXIA y a donc sa part de responsabilités, et puisque ses dirigeants admettent que le financement des colonies est contraire à son propre "code éthique", ils ont des comptes à rendre.

Le mercredi 11 mai prochain, aura lieu à Bruxelles une nouvelle assemblée générale des actionnaires de DEXIA, au cours de laquelle ceux-ci ont le droit de poser des questions aux dirigeants du groupe, et d'exiger d'eux des réponses claires et sincères.

La "Plate-forme « Palestine occupée - Dexia impliquée », à laquelle participe la « Plate-forme Charleroi-Palestine », veut faire de cette journée un temps fort de la campagne qu'elle mène depuis plusieurs années et qui prend de l'ampleur.

Comme en 2009 et 2010, elle souhaite qu'un aussi grand nombre que possible d'actionnaires se rendent à cette assemblée générale pour interpeller Jean-Luc Dehaene et les autres dirigeants du groupe, sans leur permettre de répéter une fois encore les mêmes balivernes. Nous comptons y mettre une certaine insistance...

Devenir actionnaire de DEXIA n'est vraiment pas ruineux, puisque l'action ne vaut que 3 € environ, et qu'il suffit d'en détenir une seule pour avoir le droit d'assister à l'assemblée générale.

Des dispositions pratiques sont prises pour réduire à quasiment rien les frais annexes liés à l'acquisition des actions.

On collecte aussi des procurations délivrées par des actionnaires qui ne peuvent ou ne veulent pas assister à l'assemblée.

Pour un "investissement" de quelques Euros (voire sans bourse délier) VOUS pouvez donc participer à cette action, dont nous attendons cette année des retombées médiatiques importantes, grâce à une organisation améliorée.

Les attaques répétées de certains milieux sionistes contre cette campagne « Palestine occupée - Dexia impliquée » montrent à quel point elle touche un point sensible, comme d'ailleurs la campagne "Boycott Désinvestissement Sanctions" dans son ensemble, qui suscite chez eux une rage grandissante (en dépit du fait qu'ils affirment qu'elle n'a aucun impact : on n'est pas à une incohérence près !).

VOUS POUVEZ DES MAINTENANT Y APPORTER VOTRE CONTRIBUTION, ELLE EST IMPORTANTE !

CONCRETEMENT, QUE FAIRE ?

Que vous soyez actionnaire de DEXIA (auquel cas vous pourriez par exemple donner une procuration, ou céder une action sans frais selon des modalités qui vous seront expliquées), ou non (auquel cas vous pourriez soit recevoir une procuration d'un actionnaire soit acheter une action), commencez par compléter le formulaire que vous trouverez là :

<http://www.intal.be/fr/node/9745>

Vous serez recontacté(e) et vous pourriez, si vous le désirez, prendre part à la préparation de cette action.

Parlez-en autour de vous, encouragez vos proches et vos amis à compléter eux aussi le formulaire dont l'adresse sur le web figure plus haut, et même à participer à l'action proprement dite.

Une page Facebook a été créée :

<http://www.facebook.com/event.php?eid=136690099728724>

N'hésitez pas à vous en servir pour populariser cette opération.

Si vous avez un blog, si vous appartenez à un mouvement ou une association qui a un site web, vous pourriez y faire figurer les liens ci-dessus.

Interpellez vos élus communaux si vous n'habitez pas dans l'une des 40 communes (+ 1 province) qui, à ce jour, ont voté une motion contre l'attitude de DEXIA. La liste des communes figure au bas de ce texte. La vôtre en fait-elle partie ?

Si vous habitez Charleroi, sachez que le 10 juin 2010, le bourgmestre Jean-Jacques Viseur a rencontré une délégation de la "Plate-forme Charleroi-Palestine" et qu'à cette occasion il s'était montré particulièrement critique à l'égard d'Israël.

Il préconisait même que l'Union Européenne prenne l'initiative d'envoyer une flottille de

bateaux pour forcer le blocus de la Bande de Gaza, car disait-il il fallait que l'Europe "pose des actes concrets et clair" !

Mais, s'il avait des idées assez arrêtées sur ce que d'autres devraient faire, à ce jour Jean-Jacques Viseur n'a toujours pas tenu l'engagement, pourtant bien moins ambitieux, qu'il avait pris ce jour-là : proposer au conseil communal l'adoption d'une motion contre l'attitude de DEXIA...

Il n'est donc pas inutile de lui rafraîchir la mémoire en envoyant un message à : cabinet.bourgmestre@charleroi.be

Enfin, si faites vous-même partie des clients de la Banque Dexia, posez-vous des questions sur l'attitude à adopter...

Pour commencer, vous pourriez par exemple adresser un e-mail de protestation à : claim.be@dexia.com à l'attention de M. Willem Wilders, ou à mediation.be@dexia.com, à l'attention de M. Gilles Jockin - réponse assurée : la répétition inlassable des mensonges débités par J-L Dehaene aux actionnaires). Ensuite, à vous de voir...

Les communes belges sont, par l'intermédiaire du "Holding Communal", actionnaires de DEXIA à hauteur de 14% du capital.

Les communes qui ont voté une motion contre le financement des colonies par DEXIA sont : Anderlecht (19/02/2009), Anderlues (14/06/2010), Ans (13/05/2009), Chapelle-lez-Herlaimont (26/01/2009), Ciney (19/01/2009), Couvin (29/01/2009), Doische (29/01/2009), Floreffe (19/01/2009), Florennes (18/03/2009), Herent (04/04/2009), Herstal (29/01/2009), Herzele (29/04/2009), Ixelles (29/04/2010), La Louvière (26/01/2009), Landen (25/05/2010), Le Roeulx (09/02/2009), Lessines (18/02/2009), Leuven (28/02/2011), Limbourg (26/05/2009), Linkebeek (22/03/2010), Lommel (03/03/2009), Marchin (09/07/2009), Molenbeek (22/01/2009), Momignies (27/01/2009), Mouscron (26/01/2009), Nivelles (30/03/2009), Ottignies- Louvain-la-Neuve (20/01/2009), Overpelt (15/09/2009), Pont-à-Celles (16/02/2009), Saint-Gilles (27/05/2010), Sambreville (02/03/2009), Seraing (23/03/2009), Soumagne (16/02/2009), St-Josse-ten-Noode (16/02/2009), Thuin (09/02/2009), Vielsalm (19/01/2009), Viroinval (22/12/2008), Watermael-Boitsfort (15/02/2011), Zemst (26/06/2009). (03/03/2009).

Le Conseil Provincial de Namur a fait de même.



Manif en solidarité avec les peuples d'Afrique du nord et du Moyen-Orient

A l'appel de plusieurs associations, quelques 1500 personnes ont manifesté, ce dimanche 20 mars dans les rues de Bruxelles, leur soutien aux peuples en révolte d'Afrique du nord et du Moyen-Orient ...

A voir sur Observations Citoyennes :

<http://rachid-zz.skynetblogs.be/archive/2011/03/22/manif-en-solidarite-avec-les-peuples-d-afrigue-du-nord-et-du.html>

Lancement du "Live" sur DTV

Diversity TV Brussels



<http://observatoire.skynetblogs.be/>

Europe

[Top](#)

Allemagne : vers un fond caritatif musulman pour soutenir crèches et maisons de retraite

Publié le 22 mars 2011 par AJIB.fr



De plus en plus d'initiatives musulmanes dans les domaines de l'éducation et du social montrent leur bout du nez. Nous avions déjà évoqué le travail de l'association LIFE qui intervient au sein des prisons françaises afin d'offrir aux musulmans incarcérés de quoi rompre le jeûne du mois de Ramadan ainsi que des livres sur l'islam. D'un autre côté suite à la loi de 2004 d'interdiction du voile à l'école, nous assistons à une mobilisation autours des projets d'écoles privée musulmanes, l'objectif étant à minima une ville, une école musulmane.

Les musulmans de France ne sont pas les seuls à réfléchir à leur utilité sociale. Le conseil central des musulmans d'Allemagne souhaite lancer sa propre organisation caritative musulmane afin de soutenir voir financer des maisons de retraites ainsi que des jardins d'enfants. Actuellement, ces structures sont essentiellement catholiques et pourraient de ce fait refuser d'employer des salariés d'une autre religion. Par ailleurs, dans certaines régions, les jardins d'enfants comporteraient 90% d'enfants musulmans pour un personnel totalement non musulman.

Ce projet poursuit donc deux principaux objectifs. Tout d'abord, permettre l'emploi de musulmans au sein de ces structures du fait d'un investissement massif de l'organisation caritative. D'autre part, disposer de structures sociales musulmanes.

L'idée en est au stade de la réflexion mais ce projet a l'air de fédérer un grand nombre d'organisations musulmanes allemandes. De quoi nous amener à réfléchir sur notre implication dans le domaine du social. La France compte la population musulmane la plus importante d'Europe cependant nous constatons que nos voisins sont plus performants dans l'action sociale.

Limogé pour avoir traité Copé de "peste"

Malgré la méfiance que leur inspirent Boubakeur et Dahmane, le coup de gueule de jeudi a impressionné les musulmans. «Si la Mosquée de Paris se réveille, c'est que la situation est très grave», relève Mohammed Colin, directeur associé de Saphir Media, qui édite le mensuel gratuit Salamnews.

M'Hammed Henniche, secrétaire général de l'UAM 93 le confirme : «le débat sur l'islam est très mal perçu. Les musulmans le ressentent comme une fixation sur eux. Une stigmatisation de trop. Une forme de harcèlement».

Pour lire la suite

<http://www.uam93.com/news/limoge-pour-avoir-traité-copé-de-peste-1970.html>

Signez l'appel à la mobilisation citoyenne contre le « débat de trop » sur l'islam

En concertation avec le collectif des personnalités musulmanes représentatives de l'islam de France (voir liste ci-dessous), et si, comme nous, le nouveau débat poudre aux yeux sur l'islam vous interpelle, vous inquiète, ou vous indigne, Oumma.com vous invite à signer sans tarder l'appel qui s'oppose à sa tenue. Nous ne serons jamais trop nombreux pour dénoncer le débat électoraliste de trop.

Islam, le débat de trop

Sans aucun doute, le débat sur l'islam, en France, est légitime. En revanche, le calendrier électoral et les termes de la campagne politique à venir risquent de lui porter préjudice, car il pourrait renforcer des amalgames déjà trop ancrés dans l'esprit de nombre de nos concitoyens au sujet de l'islam, deuxième religion de France. En effet, la confusion entre islam, immigration, insécurité, extrémisme islamiste... est le danger qui guetterait ce débat. On a vu comment le débat sur l'identité nationale a tourné et le dérapage qu'il a permis.

C'est pour cette raison que nous ne sommes pas rassurés. D'une part, en tant que citoyens français nous interprétons cette stratégie comme une incapacité de ceux qui nous dirigent à proposer un vrai programme sérieux pour sortir de la crise, redresser l'économie, résorber le chômage, réduire les inégalités, rendre à la France la place sur la scène internationale qui sied à sa grandeur et à ses valeurs universelles... Bref, l'islam est devenu un palliatif politique.

D'autre part, et en tant que musulmans cette fois-ci, nous considérons que le débat sur la place de l'islam en France le placerait, de fait, à l'écart des autres religions sous-entendant qu'il y aurait une incompatibilité entre notre religion et les valeurs de la République et la laïcité, notamment.

Les personnalités membres du collectif

Abdelkrim Farid, auteur, humoriste (Nantes) ; Eddouk Abdelhak, aumônier musulman et président de l'Union des musulmans de Grigny (Essonne) ; Gaci Azzedine, recteur de la mosquée de Villeurbanne (Rhône) ; Kechat Larbi, recteur de la mosquée Addawa et directeur du Centre socioculturel de Paris ; Miktar Ahmed, président de l'association Imams du Nord ; Minta Mohammed, imam de la mosquée de Décines (Rhône) ; Najah Mohamed, imam de la mosquée de Vigneux (Essonne) ; Oubrou Tareq, recteur et grand imam de Bordeaux ; Sahri Rachid, président du collectif des institutions musulmanes de Roubaix.

SIGNEZ LA PETITION EN CLIQUANT SUR CE LIEN:

<http://oumma.com/Islam-le-debat-de-trop>

Le féminisme islamique :

Un dossier du CESEP qui est susceptible de vous intéresser.



<http://www.cesep.be/>
http://www.cesep.be/ANALYSES/ENJEUX/2011/femi_islamique.html
http://www.cesep.be/ANALYSES/ENJEUX/2011/mouvement_pense.html
<http://www.cesep.be/ANALYSES/ENJEUX/2011/emancipe.html>
<http://www.cesep.be/ANALYSES/ENJEUX/2011/religion.html>

A g e n d a

Top

Charles et Paulette HENNEGHIEN
présentent
Sous les palmiers, la mine : un Germinal exotique

Date : le mardi 5 avril 2011 à 19h

Lieu : Parc communal de BAUDOUR - sous chapiteau dans le cadre du Festival "Cités métisses"

Prix spécial du jury au Festival du Film de Voyage de Limoges
"pour la générosité, la rigueur et un talent incontestable"



Les auteurs ont vécu pendant huit ans au Maroc, de 1962 à 1970, elle enseignante, lui médecin pneumologue dans une région minière, au service du Ministère de la Santé Publique. Ce travail est, en quelque sorte, le bilan de cette expérience.

Le montage oppose aux modes de vie traditionnels (traités en couleur) les conditions de travail des ouvriers des mines (traités en noir et blanc). Les faits rapportés concernent huit exploitations minières différentes. L'éloignement, le manque d'infrastructures, les rapports de force hérités de la colonisation maintenaient là-bas des conditions de travail qui rappellent les débuts de notre ère industrielle : un Germinal exotique.

Montage sonorisé de diapositives en fondu-enchaîné : 60 minutes + débat. . Nous amenons tout le matériel, sauf l'écran.

Henneghien - rue d'Egmont 3 bte 50 - 7000 MONS - Belgique
Tel : 32.65.56 84 31 - courriel : henneghien.photo@skynet.be

Conférence

Ecolo-BXL organise une conférence sur la thématique du féminisme et de l'interculturalité :
D'une diversité des féminismes à un féminisme de la diversité ?

Date : le jeudi 31 mars à 20h

Lieu : Maison des Femmes

Adresse : rue Blanche, 29 1060 Saint-Gilles

Y interviendront :

- Malika Hamidi, Directrice de European Muslim Network
- Valérie Lootvoet, Directrice de l'Université des Femmes
- Magali Verdier, Responsable de Vie Féminine Bruxelles
- Nadine Plateau, Cofondatrice de Sophia

La mouvance écologiste défend l'égalité de tous, d'un point de vue humain et social. Ceci implique l'égalité entre les hommes et les femmes. La représentation des femmes chez Ecolo est, dans la majorité des cas, supérieure à celles des autres partis, grâce notamment aux listes électorales respectant l'alternance stricte des genres.

Une place importante sera accordée aux questions et aux remarques de l'audience dans un esprit participatif. N'hésitez pas à venir nombreux et nombreuses !

Révolution arabe : en route vers la démocratie!

Date : le dimanche 03 avril 2011

Programme

13h30 Accueil

14h15 Ouverture par Elio Di Rupo, Président du Parti Socialiste

14h30 Table ronde : "Les révoltes au Moyen-Orient" avec la participation de :

- Nadia Kamel, Réalisatrice, Egypte
- Ragia Omran, Avocate et militante féministe, New Woman Foundation, Egypte
- Madiha Doss, Militante féministe et professeure de langue à l'Université du Caire, Egypte
- Yehia Fekry, Center for socialist studies, Egypte
- Rapporteure : Marie Arena - Modérateur: Yon nec Polet

15h20 Débat

16h10 Pause-café

16h30 Table ronde: "Les révoltes dans le Maghreb"

avec la participation de :

- Radhia Nasraoui, Avocate et Présidente de l'Association contre la torture, Tunisie
- Khelil Ezzaouia, Union générale tunisienne du travail (UGTT), Tunisie
- Hassan Dafir, Réseau des associations de quartier de Casablanca (Resaq), Maroc
- Karim Boukhari, Directeur de l'hebdomadaire Tel Quel, Maroc
- Rapporteure : Fatiha Saidi - Modératrice: Rajae Essefiani

17h20 Débat

18h10 Conclusions

Rudi Vervoort, Président de la Fédération bruxelloise du PS

19h00 Buffet oriental (10 euro Ipers. sur réservation uniquement)

21 h00 Concert de Ghalia Benali

Infos pratiques

Espace Magh 17, rue du Poinçon 1000 Bruxelles

infos & réservations: durieu@ps.polgroups.senate.be tél: 02/501.77.71

SECTION L'HAY-LES-ROSES – VAL-DE-BIEVRE 34, rue Jean-Jaurès 94240 L'HAY-LES-ROSES

Ldh-lhay-valdebievre@ldh-france.org

Date : le jeudi 31 mars à 20h

Lieu : Au Moulin de la Bièvre

Adresse : 73, Avenue Larroumès à L'HAY-LES-ROSES

Accès : Bus 187 (Porte d'Orléans-Fresnes) arrêt Barbusse-Larroumès

Les Droits de l'Homme dans les révoltes démocratiques dans le Monde arabe

Cette soirée débat s'articulera autour de l'expérience tunisienne et ses prolongements futurs souhaités en Algérie et au Maroc voisins.

L'onde de choc démocratique partie de Tunisie a déjà atteint l'Egypte et plusieurs pays du Maghreb et du Machrek connaissent des mouvements populaires revendiquant liberté, démocratie et dignité.

Liberté et démocratie : versant sud : Ahmed Dahmani, Economiste, membre de la LDH

TUNISIE: les atteintes aux droits de l'Homme font elles partie du passé?

Adel Thabet, militant politique

ALGERIE : levée de l'état d'urgence et persistance de lois liberticides

Nesrullah Yous, chargé de communication du Collectif des familles de disparu(e)s en Algérie (CFDA)

MAROC : peut-il échapper au vent de liberté qui souffle sur la région ?

Ayad Ahram, secrétaire général de l'Association de Défense des Droits de l'Homme au Maroc (ASDHOM)

Le comité marocain de suivi du 20 février appelle à un rassemblement contre l'ingérence de la France au Maroc

Le Maroc connaît un large mouvement populaire réclamant des changements démocratiques et politiques profonds. Le mouvement 20 février est né d'un rassemblement de jeunes pour le changement. Des jeunes ont pris la responsabilité de s'inscrire dans une dynamique de participation positive dans la construction.

Face au mouvement de la jeunesse pour le changement, la France répète les mêmes erreurs historiques et politiquement impardonnable par un peuple qui souffre de l'absolutisme.

Les Marocains de France, acteurs du changement, s'indignent de l'attitude de la diplomatie française. Rassemblés au sein du Comité Marocain de suivi du mouvement du 20 février, nous appelons l'ensemble des marocains libres, ainsi que tous les défenseurs des peuples aspirant à l'émancipation démocratique, à un :

**RASSEMBLEMENT LE MERCREDI 30 MARS A 18h
DEVANT LE MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES
37, Quai d'Orsay 75007 Paris
Métro : Invalides**

Organisations du comité : AMF, ASDHOM, ATMF, FMVJ-France, Amis AMDH-Paris, APADM, FSCME, RIAS, Voie Démocratique, PSU, PADS, 20 février-Désir de changement, Maroc Ecologie les Verts, CAPDEMA, Cri des Marocains, GIM, TAMAYNUT.

Festival

A Nancy, une dizaine d'associations dont l'AFPS et l'ATMF organisent un festival:

« Le Printemps Palestinien »

Dates : du jeudi 31 mars 2011 au dimanche 3 avril 2011.

A Nancy et Vandoeuvre-lès-Nancy, une ville de l'agglomération nancéenne.

Programme :

Expo, débat avec Halima Boumédienne, Concerts avec Kamilia Joubrane + ZEP, Danses Palestiniennes (Dabké) avec Handala ; Spécialité culinaires (Ci-joint le programme)

Abderrahim de l'ATMF de Nancy

[Tribune libre](#)[Maroc](#)[Belgique](#)[Europe](#)[Agenda](#)[Top](#)**Abonnement**

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Dounia News en ligne :
<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à

veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.